





إحدى شركات مجموعة العبود التي تأسست عام 2000 برؤية من رئيس مجلس إدارتها السيد/ محمد إبراهيم العبود، طامحا بتأسيس مجموعة متنوعة تعمل بشتى المجالات وتخدم جميع القطاعات منها (المقاولات والصيانة، مراكز خدمة السيارات، تجارة الأخشاب، تجارة المستلزمات الكهربائية، أعمال النجارة والحدادة والألمنيوم، إدارة وتشغيل وصيانة الفنادق، الأعمال النفضية، صيانة وتوريد وتركيب المصاعد، الشحن والتفريغ وتقديم الخدمات اللوجستية البريدية، إنتاج الطاقة النظيفة، تجارة الأدوات الرياضية والصيد وأنشطة الوساطة التجارية) ومنذ تأسيسها إلى الآن ونحن لا نكل ولا نمل في سبيل البحث عن أفضل الحلول الممكنة لتطوير المجموعة وجعلها في مصاف الشركات المتقدمة والرائدة بشتى المجالات.

وتماشيا مع رؤية 2030 وما يمر به العالم من ثورة الإتصالات والتقنيات الحديثة فقد ارتأى مجلس إدارة المجموعة مواكبة هذا التطور السريع بإنشاء شركة متخصصة بهذا المجال وهي شركة برج الخليج للإتصالات، شركة ناشئة في مجال الإتصالات وتقنية المعلومات بكافة مجالاته (التركيبات، الصيانة، الإنشاءات).

We are a member of Alaboud Group which was found in 2000 with the vision of it's chairman Mr. Mohammed Ibrahim Alaboud, aspiring to establish a group specializing in various sectors (Construction, Renovation, Car Services Centers, Lumber Trading, selling Electrical Appliances, Carpentry, Wrought Iron, Management and operation of Hotels, Petro Operations, Elevator installation and maintenance, Shipping and postal logistical services, Clean energy production, Sports goods and Hunting franchise) Since it was founded we are striding to find the best solutions to improve and enhance the group's position among it's peers in various sectors.

In accordance with Vision 2030 with which the world going through in terms of communications development and modern technology, the Group's Board of Directors decided to keep pace with this rapid development by establishing a company specializing in this field, "The Gulf Tower Communications", An emerging company in the field of communications and information technology providing (installations and maintenance)

نشاط الشركة

Company Activity

أنشطة الإتصالات السلكية واللاسلكية ، تركيب وصيانة معدات الإتصالات، تركيب تجهيزات الآلات والمعدات، تمديد أسلاك الإتصالات، تمديد أسلاك الفايبر، تمديد شبكات الكمبيوتر والإتصالات، التركيبات والتمديدات الكهربائية.

Telecommunication activities, installation & maintenance of communication equipment, (telecommunication wiring, fiber extension, computer networks extension, electrical installations)

كلمة رئيس مجلس الإدارة

Our Chairman's Word



منذ ما يربو عن العشرين عاما قمنا بإنشاء وتأسيس أولى شركات المجموعة ضمن رؤية ومخطط أن يكون لنا مجموعة من الشركات المترابطة التي تكمل بعضها البعض في مختلف المجالات والأنشطة، وتماشيا مع الرؤية الكريمة 2030 وما يذهب إليه الفكر الحديث من الإهتمام بمجال وتقنية الإتصالات بات من الضرورة الملحة أن يكون لنا مشاركة إيجابية فعالة بهذا المجال وهو ما دعانا لتأسيس شركة برج الخليج لتكون منارتنا إلى العالم الداخلي والخارجي وذلك لن يكون إلا بالبحث الجاد والعمل الإيجابي والحفاظ على التنمية المستدامة والموائمة بين حاجة السوق وتطوير العمل والعاملين على الصعيد الداخلي والخارجي ، وقبل كل شيء يجب أن يكون العمل مصحوبا بالنية الطيبة والنفع العام والإرتقاء الذي يرضي الجميع .

Twenty years ago, We've established the first company of the group, with a vision and a plan to establish a group of interconnected companies that complement each other in various, and in line with the vision 2030 with what modern world goes through in terms of interest in technology and communications it has become a necessity That we have a positive and effective participation in this field

Which is what motivated us to establish "Gulf Tower Company" to be our beacon to the world that will undergo serious research, maintaining sustainable development while harmonization with market needs and work development at both internal and external levels.

أهدافنا Our Objectives

- ملتزمون بتقديم "المستقبل" بأكثر الطرق كفاءة لشركاء النجاح وذلك بتقديم أفضل الحلول والتقنيات الحديثة.
- نسعى لنكون شركة رائدة في قطاع الاتصالات وتقنية المعلومات بالمملكة وخارجها .
- المحافظة على المنافسة الإيجابية والتطوير المستمر والتنمية والمستدامة وإحداث قيمة إضافية جديدة في هذا المجال .

- We are committed to providing the "Future" to our success partners by providing the best solutions and technology
- Aspiring to become a leader in our field inside and outside KSA.
- Preserving our positive competitive edge through development and improvement,also adding value in our field.

رؤيتنا Our Vision

نتطلع باستمرار لرؤية جديدة وذكية ومبتكرة بمجال الاتصالات تقدم جميع الحلول الذكية والخدمات السريعة بكافة المجالات (التركيبات , الصيانة , الإنشاءات)

Looking forward to a smart intelligent solution to provide services to our clients.

العمل ضمن فريق أعمال التطوير بشبكة الجيل الرابع وشبكة الجيل الخامس بكلا من شركتي موبايلى وشركة زين بالمشاريع التالية:

We work as part of a team to develop 4G and 5G networks with both Mobily Co. and Zain Co. in the following projects:



- Saudia mobilly rise project.
- Saudia mobily ftk project 2020.
- Mobily 64& amp,8t trial.
- Saudi Mobily L+12 Project



- Saudia zain sophia phase_01 project 2019
- Saudia zain sophia phase_02 project 2020



- Saudia STC 5G Phase2 Project 2020

المهام التي تم تنفيذها

- Microwave Installation
- Microwave Dismantle
- Control card Changing
- Wireless Installation
- Cabinet Installation
- Wireless Dismantle
- Rectifier Installation
- Cut Over
- Energy works -power
- Construction work - civil

* تنفيذ أعمال تمديد شبكات الكمبيوتر والاتصالات بمجموعة فنادق (النخبة 1 , النخبة 2 , البتول ,) بمكة المكرمة
Implementing computer networks and communications at these hotels (Al Nukhba 1, Al Nukhba 2, Al Batool) in Makkah.

مشاريعنا Our Projects

السلامة المهنية

Occupational health and safety

1. حماية العنصر البشري من الإصابات الناجمة عن مخاطر بيئة العمل وذلك بمنع تعرضهم للحوادث والإصابات والأمراض والمخاطر المهنية
2. توفير وتنفيذ كافة اشتراطات السلامة والصحة المهنية التي تكفل توفير بيئة آمنة تحقق الوقاية من المخاطر للعنصرين البشري والمادي
3. التخطيط الفني السليم والهادف لأسس السلامة المهنية
4. تعريف كل موظف وعامل في الشركة والعمل بالإجراءات المتبعة والعمل على تنفيذها بالشكل المطلوب والحرص على تطبيقها بشكل صحيح
5. الحرص على تدريب العاملين بشكل مستمر لضمان جودة العمل

- 1.To protect the human element from injuries resulting from hazards of the work place by prevention of (Accidents, injuries, disease)
- 2.To provide and implement all occupational safety and health requirements that ensures a safe work environment.
- 3.The proper technical planning of occupational safety.
- 4.Introducing each employee to safety procedures.
- 5.To ensure that employees are continuously trained to ensure the safety of the work place

شركاء النجاح

Success Partners



ناس القابضة
NAS Holding

●● شركة ناس العقارية القابضة ●●
Afro – Nas Real Estate Holding Company



●● شركة رزيق الجدراوي للمقاولات ●●
MME - Rezaik Al-Gedrawy Contracting Co

●○ محمد محمد محمود الصباغ
الإدارة الفنية

●○ Muhamed Talha Ahmed
منسق مشاريع

●○ Syed Sadiq Shah Syed
مهندس اتصالات

●○ محمد الصافي الشيخ عيسى
مهندس اتصالات

●○ Muhamad Tahir Muhamad
مهندس اتصالات

●○ إبراهيم محمد إبراهيم العبود
المدير التنفيذي

●○ عمرو محمد السيد شتا
رئيس الحسابات

●○ أحمد حنفي السيد حنفي
محاسب

●○ فيصل غازي الكثيري
مهندس اتصالات

●○ Muhammad Z. U. Hakeem
مهندس اتصالات

●○ Muhammad A. R. Hazrat
مهندس اتصالات

●○ محمد إبراهيم العبود
رئيس مجلس الإدارة

●○ عبدالله حامد عبدالله الدنجاوي
مستشار قانوني

●○ محمود بكر محمد يوسف
إدارة الموارد البشرية

●○ Sehnan Nawaz Shah
مهندس اتصالات

●○ هاني توكل بانشا
مهندس اتصالات

الهيكل الإداري

Management Structure



المويه



عنيزة



الدوادمي



الطائف



الرياض



بريدة



حائل



ينبع

حفر
الباطنالمدينة
المنورة

من أعمالنا

Our Works



اتصل بنا
Contact us



Join us
Scan for Website
<https://www.gulftower.sa>



Riyadh Branch
Imam Saud Road, Riyadh, SA,
Almasif, building No 3508



Dawadmi Branch
King Saud Road, Dawadmi, SA
Alfaysaliy, building No 2307





Tel.: +966 11 6433 448

Fax: +966 11 6441 118

www.gulftower.sa | info@gulftower.sa